

Triumph fährt ab 2024 in der Motocross-WM

Triumph will ab 2024 mit einem Werksteam um die Motocross-Weltmeisterschaft mitfahren. Zunächst ist der Einsatz von zwei 250-Kubik-Viertakt-Motorrädern in der MX2-Klasse geplant; 2025 will Triumph Racing auch mit 450 Kubik im MXGP starten. Das neue Motorsportengagement erfolgt in Zusammenarbeit mit Thierry Chizat-Suzzoni, einem der erfahrensten und erfolgreichsten Teambesitzer. Mannschaftsmanager wird Vincent Bereni. Beide stehen für über 80 MXGP-Siege.

Beheimatet sein wird das MX-Racing-Team von Triumph bei Thierry Chizat-Suzzoni in der Nähe von Eindhoven in den Niederlanden. Dort sitzt auch die Entwicklungsabteilung. Getestet wird in Europa, Großbritannien und den USA. (aum)

Bilder zum Artikel



Triumph steigt 2024 in die Motocross-WM ein, versteckt die 250-Kubik-Maschine aber noch: (v.l.): Global Racing Manager Jeremy Appleton, Chief Product Officer Steve Sergeant und CEO Nick Bloor sowie die Teammitglieder Thierry Chizat-Suzzoni und Vincent Bereni.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Triumph



Triumph Racing.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Triumph
